

LA CRÓNICA

de CHIHUAHUA

México, listo para adversidades.- SHCP

***A pesar de todo, la perspectiva del porvenir parece ser buena*

LA CRÓNICA DE CHIHUAHUA
21 DE DICIEMBRE, 18:43 PM

Ciudad de México.- A pesar de los riesgos en el entorno internacional, México se encuentra mejor preparado para enfrentar posibles escenarios adversos, afirmó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

En el Informe Semanal de su Vocería, la dependencia federal aseguró que el País mantiene una posición financiera sólida, con finanzas públicas sanas y niveles manejables y sostenibles de deuda.

Sostuvo que la reciente aprobación de las reformas estructurales ha abierto importantes oportunidades de inversión en sectores estratégicos de la economía mexicana, posicionando al país como un destino atractivo para la misma.

Comentó que la conducción de la deuda pública en 2015 seguirá de manera estrecha los acontecimientos internacionales y su posible impacto sobre los mercados financieros nacionales, toda vez que en el entorno mundial persisten diversos factores de riesgo ante la severidad de la reciente crisis financiera.

Mencionó que las necesidades brutas de financiamiento del Gobierno federal se comparan favorablemente con los niveles observados en otras economías, tanto desarrolladas como emergentes.

En suma, añadió, considerando la aplicación de la estrategia de financiamiento, la deuda neta del Gobierno federal en 2015 alcance 31.7 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), donde 26 puntos corresponderán a deuda interna y 5.7 a deuda externa.

BUENAS PERSPECTIVAS, SEGÚN HACIENDA

A pesar de la situación complicada que se ha vivido en las últimas semanas, la economía mexicana está bien y con buenas perspectivas para 2015, afirmó el titular de la Unidad de Planeación Económica de la Secretaría de Hacienda, Ernesto Revilla Soriano.

En entrevista, dijo que el objetivo del Gobierno federal para el próximo año será tomar una trayectoria positiva.

"Vamos en buena trayectoria, ahora de lo que se trata es de acelerar esa trayectoria positiva y consolidarla", expresó el funcionario federal.

Resaltó que la ratificación de las notas soberanas del País por parte de Standard & Poor's (S&P) representa un voto de confianza en la economía mexicana.

No obstante, dijo, S&P señala correctamente que el tema de la seguridad es una tarea para la presente Administración.

Enfatizó que se está viviendo un entorno particularmente complejo en términos de variables financieras internacionales.

Finalmente, señaló que la SHCP tiene dos tareas importantes el próximo año: mantener la estabilidad macroeconómica, particularmente finanzas públicas sanas, y asegurar una implementación efectiva y expedita de las reformas estructurales.

"A través de ellas es como se puede incrementar el crecimiento, vamos a estar trabajando en estas dos tareas".